
今年も新潟陸運の従業員が参加しました !!

参加したのはこの4名✨

4年ぶりの開催となった新潟シティマラソン！

久しぶりのマラソンとなりましたが、新潟陸運

からはマラソン部の方々が４名参加しました✨

今年はフルマラソン組とファンラン組に分かれ

て走り、全員無事最後まで走りきりました✊！

来年はメンバーを増やし、新潟陸運と新潟をも

っと盛り上げていけるように頑張ります🌟

自分的にベストコンディションで走れました💪

途中で「これはいける！」と思い全力を出した結果、

３回目の参加にして一番の記録が出せました（笑）

次回はもっとメンバーを増やして一緒に走りたいです！

Ｔさんのコメント

久しぶりに走りましたが、すごく楽しかったです！

ちゃんと完走出来てよかったです。来年も機会があ

れば参加したいと思います！

一緒に走ってくれるメンバー大募集中です！！

Ｎさんのコメント

怪我なく完走できて良かったです。

また来年も走りたいと思います！！

Ｉさんのコメント

Ｋさんのコメント

ファンランの方に参加しました

が、楽しんで完走できました！


